

COLOMBIA

Ecopetrol finalizó prueba de combustible de aviación sostenible

Por: Wendy López

noviembre 5, 2024 . 12:12 PM — 1 minuto de lectura



!! Envianos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

Ecopetrol completó una prueba de producción de combustible sostenible de aviación (SAF) en su refinería de Cartagena, obteniendo 32,000 barriles a partir de aceite de palma y aceite usado de cocina. Planean establecer una producción sostenida de SAF para 2028, tras regulaciones y certificaciones.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Ecopetrol ha finalizado una prueba de producción de combustible sostenible de aviación (SAF, por sus siglas en inglés) en su refinería de Cartagena. Durante siete días, un equipo de profesionales y expertos del Grupo **Ecopetrol** trabajó en esta iniciativa, que resultó en la obtención de 32,000 barriles de combustible jet, elaborado a partir de aceite de palma y aceite usado de cocina.

Este nuevo combustible, que incorpora componentes renovables, será sometido a rigurosas revisiones de laboratorio para verificar su calidad y asegurar que cumple con las normas internacionales de seguridad y sostenibilidad.



La materia prima utilizada en la producción provino de Ecodiesel, una empresa en la que **Ecopetrol** comparte participación con varias compañías del sector palmero colombiano, así como de industrias MiPyMEs del país que suministraron el aceite usado de cocina.

Ecopetrol tiene planes de establecer una producción sostenida de SAF para el año 2028, lo cual dependerá de la expedición de la regulación nacional y la obtención de certificaciones relacionadas con el ciclo de vida de las materias primas y el proceso productivo.

Para ello, la compañía busca consolidar una canasta diversificada de materias primas, incluyendo aceites vegetales y usados, así como realizar inversiones y ajustes en las instalaciones de la refinería.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



COLOMBIA

Jorge Mantilla Caballero exaltado con la más alta distinción otorgada por la nación al servicio patriota

El Maestro Jorge Mantilla Caballero recibió la Orden Guillermo Ferguson de las Artes por su contribución artística al país. Destaca por su lealtad, eficiencia y dedicación al servicio de la patria a través del arte, fomentando la paz, el compromiso cultural y dejando una huella



COLOMBIA

Petro condecoró a varios exguerrilleros del M-19 junto a Ejército y Policía

El presidente Gustavo Petro condecoró a exguerrilleros del M-19 junto a oficiales del Ejército y la Policía, destacando el acto como un ejemplo de paz, aunque anticipó críticas al respecto.

Por: El Frente

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Corte investiga millonarios sobornos a parlamentarios

La Corte Suprema de Justicia investiga a los congresistas Iván Name Vásquez y Andrés David Calle Aguas por presuntos cohecho y peculado relacionados con la UNGRD, donde habrían recibido cuatro mil millones de pesos para corromper a otros congresistas en el trámite legislativo.

Por: El Frente



AI ASSISTANTCOLOMBIA

Reforma a la Justicia: Eliminan artículo que beneficiaba a agresores de menores

El artículo resalta la decisión de eliminar una cláusula que reducía penas para delitos contra menores en la reforma judicial en Colombia, asegurando castigos más severos y sin beneficios por confesión, promoviendo justicia y protección para niños.

Más reciente



MUNDO

Donald John Trump Presidente de EE. UU.

Donald Trump cerró su campaña presidencial 2024 prometiendo una "edad de oro" y asegurando su victoria sobre Kamala Harris, mientras que el Partido Republicano sigue el lema "Hacer que Estados Unidos vuelva a ser grande".

Por: El Frente

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Jorge Mantilla Caballero exaltado con la más alta distinción otorgada por la nación al servicio patriota

El Maestro Jorge Mantilla Caballero recibió la Orden Guillermo Ferguson de las Artes por su contribución artística al país. Destaca por su lealtad, eficiencia y dedicación al servicio de la patria a través del arte, fomentando la paz, el compromiso cultural y dejando una huella significativa.

Por: El Frente

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



OPINIÓN

América necesita a Donald John Trump en la presidencia de los Estados Unidos para contener AVALANCHA comunista

El triunfo de Donald Trump podría revitalizar la política internacional de EE.UU. con una postura fuerte contra el comunismo en América Latina, enfrentando las amenazas en Venezuela, Nicaragua y Colombia, y contrarrestando la influencia de Rusia y China en el continente.

Por: Editorial

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

VIDEO. Dos muertos tras fuerte accidente vía Pamplona

Un camión arrolló a dos ciclistas en Morrórico, Bucaramanga, provocando su muerte. La vía a Pamplona está cerrada mientras se investiga el incidente, causando conmoción en la comunidad ciclista local. Las autoridades piden seguir indicaciones y usar rutas alternas.

Por: Andrés Quijano

noviembre 5, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [GHOST](#)